

Renuevan el pavimento de caucho de varios juegos infantiles del Sector 9 y de la Plaza de La Prosperidad

27/12/2021



Imagen del nuevo caucho | J.C.

La Concejalía de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles ha renovado el pavimento de caucho de varios juegos infantiles localizados en el **Sector 9**, en las inmediaciones de la **calle Lieja**, así como en la **Plaza de La Prosperidad**, situada en el barrio homónimo. El presupuesto es de 12.000 euros.

El nuevo caucho permitirá aumentar la seguridad de estas zonas lúdicas y de recreo para los niños al contar con un mayor grado de absorción de impactos que el anterior pavimento, que se encontraba algo desgastado por la acción de la climatología y el uso. En concreto, se ha procedido a la implantación de

pavimento continuo de seguridad de un centímetro de espesor, compuesto de varios colores que lo hacen más llamativo para los más pequeños y resaltan toda la zona de juegos para hacerla más atractiva.

“La renovación de las zonas de juegos infantiles y espacios de ocio para niños y niñas cumple con la necesidad de mejorar la seguridad de los más pequeños, para que puedan jugar y divertirse con el menor riesgo posible en caso de caídas”, ha señalado el concejal de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles, José Antonio Amat.

